Daños al puente Kerch movilizan a Moscú

Rusia ataca puerto de Odesa como "represalia"



Redacción

crania informó que ayer sus fuerzas derribaron aviones teledirigidos y misiles de crucero rusos que tenían como objetivo el puerto de Odesa en el Mar Negro, en lo que Moscú llamó "represalia" por el ataque que dañó el puente Kerch hacia la península de Crimea.

Los rusos primero intentaron desgastar las defensas aéreas de Ucrania disparando 25 drones explosivos Shahed-136—de los cuales 21 fueron destruidos— y luego apuntaron a Odesa con seis misiles de crucero Kalibr, explicó el Comando Sur del ejército ucraniano.

EL PARLAMENTO EUROPEO solicitó a la CPI una orden de arresto contra el presidente de Bielorrusia, Alexander Lukashenko, por la deportación de menores de edad ucranianos.

Eldato

Los seis misiles y los drones fueron derribados por defensas aéreas en la región de Odesa y otras áreas en el sur, dijeron las autoridades, aunque sus escombros y ondas de choque dañaron algunas instalaciones portuarias, viviendas privadas y edificios como la iglesia de San Nicolás y el hotel ubicado en la estación marítima; además, una persona resultó herida.

El Ministerio de Defensa ruso dijo que su "ataque de retribución" se llevó a cabo con armas de precisión lanzadas desde el mar en instalaciones militares ucranianas cerca de Odesa y Mykolaiv, una ciudad costera ubicada 50 kilómetros al noreste.

La dependencia informó que destruyó instalaciones que preparaban "ataques terroristas" contra Rusia con drones marítimos, incluida una instalación en un astillero que los estaba produciendo. Asimismo, agregó que también golpeó depó-

FUERZAS UCRANIANAS derriban misiles y drones que tenían como objetivo la ciudad del Mar Negro; Kiev acusa que armamento derribado cuenta con partes de países occidentales y asiáticos



UN MILITAR UCRANIANO se prepara para disparar un sistema de cohetes de lanzamiento múltiple BM-21 Grad hacia las tropas rusas cerca de una línea del frente, ayer.

sitos de combustible ucranianos cerca de ambas ciudades.

Andrii Yermak, jefe de la oficina del presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, comunicó que uno de los drones derribados estaba hecho con partes de países occidentales y asiáticos. En redes sociales, el funcionario publicó una imagen del motor del dron Shahed de fabricación iraní con la leyenda "Hecho en Irlanda" claramente visible en el carburador.

"Los rusos borran a menudo los números de serie de los componentes extranjeros", añadió y publicó una segunda imagen de los elementos internos del dron, donde se eliminó el número de serie.

Yermak señaló que frente a este hecho no existen suficientes sanciones. "Las empresas manufactureras tampoco pueden aceptar que sus componentes estén presentes en armas que matan personas. Rusia ha estado comprando productos tecnológicos extranjeros durante muchos años, pero ahora, cuando se están convirtiendo en instrumentos para matar personas, terrorismo y genocidio, esto no puede continuar", acusó.

El ejército ruso ha atacado esporádicamente Odesa y la región vecina a lo largo de la guerra; sin embargo, el bombardeo de ayer fue uno de los mayores ataques.

Como parte de la "venganza" por el ataque al puente de Crimea, la tarde de ayer las fuerzas rusas también bombardearon con artillería de cohetes la localidad de Zhelanne Pershe, en Donetsk, dejando cinco personas heridas, entre ellas dos menores de edad.

Sin embargo, la ofensiva rusa en la dirección Lyman-Kupiansk no logró ningún avance, de acuerdo con la viceministra de Defensa, Hanna Maliar, quien resaltó que "las batallas continúan, pero la iniciativa ya está de nuestro lado".